



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

## 希望あふれる明日に向かって

3月15日（金）に令和5年度卒業証書授与式を行い、6年生20名の子どもたちが立派な姿で比地小学校の学び舎を巣立っていきました。主役の卒業生はもちろん、5年生を中心とした在校生の「門出のことば」では、全校生が大きな声で気持ちを込めた呼びかけを行えました。小学校生活の約半分の3年間、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、多くの教育活動が制限された中で頑張ってきた6年生にふさわしい式となりました。来賓の方々からは、「とても良い式で感動しました。」とのお褒めのことばをいただきました。卒業生、在校生、保護者、来賓、教職員それぞれの立場で、思いを込めることができたとても素晴らしい卒業式となりました。この日を迎えることができたのは、保護者のみなさま、地域のみなさまのご支援・ご協力のおかげだと強く感じています。ありがとうございました。



## 一年間の締めくくり

3月22日（金）は修了式です。各学年とも令和5年度の締めくくりと新年度への準備の時期を迎えています。今週は、すべての子どもたちが学習面と生活面での1年間の締めくくりを行い、お互いの成長を確かめ合い、次年度に大きく飛躍してくれることを願っています。